## **PRESSEMITTEILUNG**

30.04.2024



## Landtagspräsident empfängt Botschafter des Königreichs Belgien zum Antrittsbesuch

Der Präsident des Landtages von Sachsen-Anhalt Dr. Gunnar Schellenberger wird den Botschafter des Königreichs Belgien in Deutschland, S. E. Geert Muylle, am 2. Mai um 11.15 Uhr zu seinem Antrittsbesuch im Landtag von Sachsen-Anhalt willkommen heißen. Der Besuch wird von einem Empfang, einem Gespräch, dem Eintrag in das Gästebuch des Landtages und einem Austausch von Geschenken begleitet. Seit 1. Januar hat Belgien die EU-Ratspräsidentschaft inne.

Geert Muylle ist seit September 2020 Botschafter des Königreichs Belgien in der Bundesrepublik Deutschland. Er studierte Rechtswissenschaften, Internationale Beziehungen und vergleichende Politikwissenschaften sowie Management an der Katholischen Universität Löwen. Für das belgische Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten, Außenhandel und Entwicklungszusammenarbeit war Geert Muylle in Polen, Frankreich, Belgien und der Schweiz tätig, zuletzt als Ständiger Vertreter Belgiens bei der NATO sowie bei den Vereinten Nationen. Geert Muylle spricht Niederländisch, Deutsch, Englisch und Französisch.